

Ihr Land, unsere Zukunft

Grundsätze für den Naturschutz

für einen neuen Naturschutz
mit Respekt für die Rechte indigener Völker
für die gesamte Menschheit

- 1 – Indigene Völker sind im Allgemeinen die besten Naturschützer; sie verwalten ihr Land seit vielen Generationen auf nachhaltige Weise.
- 2 – Die Zwangsvertreibung indigener Völker von ihrem Land schadet gewöhnlich der Umwelt.
- 3 – Solche Vertreibungen stellen Menschenrechtsverletzungen dar und sollten von Naturschützern abgelehnt werden.
- 4 – Der preiswerteste und schnellste Weg, Gebiete mit einer hohen Artenvielfalt zu schützen, besteht darin, die Rechte indigener Völker zu achten.
- 5 – Die Welt kann sich ein Naturschutzmodell, das indigene Völker zerstört, nicht länger leisten. Es schädigt nicht nur die menschliche Vielfalt, sondern auch die Umwelt.